
Festival storia

Interrogazione con richiesta di risposta in aula

 

Oggetto: “Festival storia”

 

PREMESSO CHE sul n. 45/2009 della rivista “Quaderno di storia contemporanea”, lo storico 
Angelo D’Orsi, docente presso l’università di Torino, scrive:

 

L’idea di “Festival storia”mi è venuta nel 2003. Ci ho messo due anni per realizzarla.Ora siamo a 
rischioperché la Regione Piemonte che è molto esposta su certi fronti, lesina sui finanziamenti, 
valutando “Festival storia”una cosa seria, ma troppo di élite,di nicchia. A mio parere sbagliando e 
tradendo una concezione della cultura basata sulla visibilità cui corrisponde una concezione della 
politica basata sulla ricerca del consenso.

 

I sottoscritti consiglieri regionali INTERROGANO per sapere:

 

• quali finanziamenti abbia ricevuto, negli anni, “Festival storia”
• quale giudizio l’Assessorato competente dia su questa iniziativa
• se corrisponda al vero- e in caso positivo per quali motivi- l’affermazione del prof. 

D’Orsi circa la volontà di non finanziare più “Festival storia” sino a metterne in 
discussione la stessa esistenza

 

Primo firmatario Sergio Dalmasso 
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